



Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Giat Door to Door System dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Feb 5, 2024 - 16:31



Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Giat Door to Door System dan Himbauan Kamtibmas

Bhabinkamtibmas Desa Karangpapak, Aipda Agus My, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan penuh antusias pada hari Senin, 05 Pebruari 2024, di wilayah binaannya. Kegiatan yang dimulai pukul 09:45 WIB ini bertujuan untuk memepererat silaturahmi dengan warga masyarakat serta meningkatkan pelayanan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan.

Dalam dialog tatap muka dengan warga, Aipda Agus My menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang sangat relevan dan menjadi fokus utama pencegahan berbagai bentuk gangguan keamanan. Beberapa poin yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Bekerjasama dengan Kepolisian:** Warga diminta untuk proaktif bekerjasama dengan pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.
2. **Antisipasi Berbagai Kejahatan:** Aipda Agus My mengajak masyarakat untuk bersama-sama mengantisipasi berbagai bentuk kejahatan seperti Curas, Curat & Curanmor, penyalahgunaan narkoba, kenakalan remaja, hingga kejahatan melalui media sosial dan penyebaran hoaks.
3. **Penanggulangan Kenakalan Remaja:** Warga diminta untuk tidak memasang knalpot bising/brong guna menjaga ketertiban dan kenyamanan bersama.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aipda Agus My menghimbau agar masyarakat tetap waspada terhadap potensi TPPO dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika mendapatkan informasi terkait.
5. **Pemilu Damai Tahun 2024:** Dalam menyambut Pemilu, warga diajak untuk berpartisipasi dengan bijak, menjaga persatuan, dan tidak golput. Pihak kepolisian menekankan pentingnya demokrasi tanpa pecah belah.

Kegiatan ini dilaporkan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, SE, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Untuk informasi lebih lanjut, masyarakat dapat menghubungi hotline Polres Sukabumi (08111699110), Polsek Cisolok (0266431034), dan Bhabinkamtibmas (087877006123). Semua pihak diharapkan terus berkontribusi dalam menjaga keamanan bersama.